

# Die Schützenkönige 2010 sind...

...Olbrich, Schubert und Tappe – Königsball der Schützenbrüderschaft Freiheit



Vorsitzender Frank Dreilich und die Würdenträger 2010 (von links): Bestmann Schützenklasse Kader Gül, Bestmann Jugend Stephanie Dreilich, Jugendkönig und Bestmann Schüler II Tizian Tappe, Volks- und Schützenkönig Matthias Olbrich, Schützenkönigin und Beste Dame Ingrid Schubert, Bestmann Altersklasse Hans-Günter Schween und Bestmann Senioren Inge Kohlrausch.

Foto: Ursula Pinno

**FREIHEIT.** Der Königsball bildet jedes Jahr in festlichem Rahmen den Abschluss und mit der Bekanntgabe der neuen Würdenträger den absoluten Höhepunkt des Freiheiter Volks- und Schützenfestes. Am vergangenen Sonnabend war es wieder soweit, und Frank Dreilich, Vorsitzender der Schützenbrüderschaft Freiheit, konnte mit der Beteiligung an der Veranstaltung mehr als zufrieden sein. Ein besonderer Gruß galt den anwesenden Eltern der Jungschützen.

Nach dem Ehrentanz der noch amtierenden Würdenträger wurde der erste Teil des Abends mit der Bekanntgabe der Bestmänner 2010 durch Hauptschießleiter Christian Pinno eröffnet. Traditionell wurden zuerst die Silberketten einzeln auf Vollständigkeit kontrolliert und ab-

genommen, ehe sich die Augen der Anwesenden gespannt auf die Leinwand richteten, wo sich schließlich aus vielen Buchstaben der Name des jeweiligen neuen Bestmannes zusammensetzte.

Silberkette, Orden, Urkunde und Ehrenpreis für das jeweils in ihrer Klasse beste Gesamtergebnis aller zum Schützenfest ausgeschossenen Scheiben wurden überreicht an Tizian Tappe (Schüler II), Stephanie Dreilich (Jugend), Ingrid Schubert (Beste Dame), Kader Gül (Schützenklasse), Hans-Günter Schween (Altersklasse) und Inge Kohlrausch (Senioren), wobei Stephanie Dreilich und Kader Gül ihre Titel verteidigen konnten.

Die Spannung wuchs, und nach kurzer Tanzpause fand die Proklamation der Majestäten 2010 statt.

Nach der Kettenkontrolle herrschte erwartungsvolle Stille im Raum, dann wurden Tizian Tappe (10/Teiler 123,3) zum Jugendkönig und Ingrid Schubert (10/Teiler 146,8) zur Schützenkönigin ausgerufen. Die Würde des Volks- und Schützenkönigs errang mit einer 10/Teiler 121,6 der völlig überraschte Matthias Olbrich.

Nach Überreichung der Königsketten, Orden und Urkunden zählte Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann den Majestäten jeweils 13 Schützentaler „zum Freihalten ihrer Untertanen“ in die Hand.

Diskjockey Bernd Niebuhr rief zum Ehrentanz, Gratulationen und Polonäse aller Anwesenden schlossen sich an, ehe um 24 Uhr das Schützenfest 2010 im Fackelschein eingegraben wurde. up